

Asesinan a dirigente indígena costarricense Sergio Rojas



San José, 19 mar (RHC) El dirigente indígena costarricense Sergio Rojas fue asesinado a balazos la noche de este lunes, tras años de lucha en defensa de su pueblo y contra la usurpación de sus territorios en la Zona Sur del país.

De acuerdo con la Asociación Regional Centroamericana para el Agua y el Ambiente (ARCA), Rojas muere tras años de resistencia, de represión, al frente del pueblo Bribri de Salitre. En los últimos tiempos Sergio fue encarcelado y arias veces amenazado de muerte.

Sergio Rojas es hoy un mártir de su pueblo, un mártir de los derechos humanos, de la lucha de los pueblos indígenas por su tierra, un mártir de la lucha ambiental. Condenamos este brutal asesinato y exigimos justicia para Sergio y para su pueblo, precisa la declaratoria de ARCA.

Exigimos el inmediato esclarecimiento de este crimen de odio y el cese inmediato de los ataques e invasiones a los territorios indígenas de todo el país y especialmente de Salitre. Exigimos al Gobierno de la República que garantice la seguridad e integridad del pueblo Bribri de Salitre de conformidad con los convenios y normativa internacional, reza el texto. (Fuente/ARCA)



Radio Habana Cuba